

Lappen auf Herd vergessen



Nachdem die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC) am Donnerstag vergangener Woche wegen eines Fehlalarms der Brandmeldeanlage vergeblich zum Städtischen Altenheim Cronenberg ausrückte, wurde es am Samstag ernst: Ein Lappen, der auf einer Herdplatte vergessen worden war, hatte Feuer gefangen, sodass ein Wohnbereich des Altenheimes verrauchte wurde.

Die Floriansjünger konnten das Kleinf Feuer schnell löschen, die Bewohner auf der Etage mussten dennoch kurz evakuiert werden.